
     REQUERIMENTO Nº 07/2015

				
			    	INDICO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado as Suas
Excelências Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, Deputado Estadual Junior Mochi,
Deputado Federal Geraldo Resende, Senadores da República Waldemir Moka e Simone
Tebet, Governador do Estado do MS, Reinaldo Azambuja para que junto aos órgãos
competentes viabilizem recursos para pavimentação asfáltica na Avenida Eustácio Perez no
Bairro Monte Alto, prolongamento da Avenida Visconde de Taunay e Rua Manoel Vieira,
ambas vias públicas localizadas no Bairro Largo da Baía.

				JUSTIFICATIVA: 
							

				A pavimentação asfáltica das vias públicas vem complementar o bom aspecto urbano de
nossa cidade, além de proporcionar o bom trânsito tanto aos veículos como aos pedestres, e
tratando-se de vias onde o fluxo de trânsito é bastante intenso, fazendo parte das vias
principais de acesso do centro urbano aos respectivos bairros é de suma importância as
mesmas serem dotadas de asfalto.

				Sala das Sessões em 11 de fevereiro de 2015.

				VEREADOR JORGE FERNANDES LEMES - PROS 


